



Le goléador camerounais, Samuel Eto'o, et la star brésilienne, Ronaldinho, se sont rencontrés hier dimanche au Qatar, pays qui accueillera le mondial 2022. C'était dans le cadre du lancement du compte à rebours officiel du début de cette grande fête du football mondial.

Les retrouvailles entre ces deux géants du football mondial ont retenu l'attention de plus d'un.

Dans une séquence vidéo, on voit les deux coéquipiers et amis au FC Barcelone se saluer tendrement.

Samuel Eto'o qui offre un gros câlin et caresse la barbichette de celui qu'il appelle affectueusement « Roni ». Une scène très touchante et surtout un beau moment d'émotion entre deux hommes, nommés ambassadeurs du mondial qatari.

Samuel Eto'o et Ronaldinho ont fait la pluie et le beau temps au FC Barcelone, notamment sous la période de Frank Rijkaard.

Ces deux joueurs phénoménaux ont animé le jeu offensif des Blaugranas. Un duo de choc qui a mis en difficulté plusieurs défenses tant en Liga qu'en Ligue des Champions.

Ils ont gardé des liens très soudés dans la vie extra-sportive.